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      CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   16/08/2022 

      BOLETIM Nº  029-02/2022 

               E X P E D I E N T E 

****************************************************************************** 

PODER EXECUTIVO: 
 
PROJETO DE LEI Nº 094-02/2022 – Concede isenção no transporte público 
coletivo para pessoas com deficiência e estipula a política de utilização do cartão 
de bilhetagem eletrônica 
 
PROJETO DE LEI Nº 096-02/2022 – Autoriza a abertura de Crédito Suplementar. 
 
PROJETO DE LEI Nº 097-02/2022 – Inclui o art. 4º-A na Lei 10.956, de 31 de 
dezembro de 2019, que autoriza o Poder Executivo Municipal a dar em 
pagamento três áreas de terrenos urbanas pela execução das obras do Parque 
Piraí. 
 
PROJETO DE LEI Nº 098-02/2022 – Cria vagas e altera o anexo I da Lei nº 10.079, 
de 30 de março de 2016, que instituiu o Plano de Carreira dos Servidores do 
Município de Lajeado. 
 
PROJETO DE LEI Nº 099-02/2022 - Dispõe sobre a realização de inspeção predial 
em edificações no Município de Lajeado. 
 
PROJETO DE LEI Nº 100-02/2022 - Autoriza a abertura de Crédito Especial. 

Of. n° 0403-02/2022 - Resposta ao ofício 558/2022 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi a Coordenação Especial de Captação de Recursos e Projetos Especiais 
informa que há previsão em lei para o alargamento da pista e no momento está 
sendo estudada a implantação de rotatórias. Além disso, já iniciou-se o estudo 
dos locais desapropriados e também dos que necessitam ser desapropriados para 
posterior execução das obras. 

Of. n° 0404-02/2022 - Resposta ao ofício 592/2022 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi, a Secretaria de Administração informa que os laudos médicos serão 
analisados pelo serviço de Saúde do Servidor, cuja equipe é composta por dois 
médicos, uma enfermeira, uma psicóloga e uma assistente social.  Além disso, o 
Município conta também com os serviços da Casa Verde e a equipe ATA da 
Secretaria da Educação. 
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 Of. n° 0401-02/2022 - Resposta ao ofício 891/2021 do vereador Heitor Luiz 
Hoppe a Secretaria de Segurança Pública (SESP) informa que a Defesa Civil 
apresentará, nas próximas semanas, o Plano de Contingência, contendo todas as 
informações, as práticas e simulados, bem como as secretarias envolvidas nos 
eventos adversos que possam ocorrer no município.  

 Of. n° 0408-02/2022 - Resposta ao ofício 497/2022 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi e ao ofício 502/2022 da vereadora Ana Rita da Silva Azambuja. Em atenção 
ao ofício 497/2022, a Secretaria do Meio Ambiente, Saneamento e 
Sustentabilidade (SEMA) informa que está em processo de licitação para a 
implementação de um ecoponto no Parque Professor Theobaldo Dick, e 
posteriormente será implantado nos bairros. Quanto ao ofício 502/2022, a SEMA 
esclarece que não foi realizada a abertura de expediente para essa finalidade. 
Atualmente a demanda de castrações é atendida via Chamamento Público - 
Credenciamento n° 08/2021. 

Of. n° 0419-02/2022 - Resposta aos ofícios 608 e 609/2022 do vereador Ricardo 
Ewald, ao ofício 610/2022 da vereadora Ana Rita da Silva Azambuja, aos ofícios 
614 e 615/2022 do vereador Antônio Marcos Schefer, ao ofício 616/2022 do 
vereador Heitor Luiz Hoppe, aos ofícios 617 e 618/2022 do vereador Jones 
Barbosa da Silva e aos ofícios 620 e 621/2022 do vereador Carlos Eduardo Ranzi 
a Administração Municipal agradece as indicações e informá que as mesmas 
foram encaminhadas às Secretarias competentes para conhecimento e 
providências cabíveis. 

Of. n° 0416-02/2022 - Resposta aos ofícios 593 e 595/2022 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi e aos ofícios 597 e 598I2022 do vereador Jones Barbosa da Silva. 
Em atenção ao ofício 593/2022, a Secretaria de Administração (SEAD) informa 
que atualmente há concurso público com inscrições abertas até o dia 05/08/2022, 
com vagas para os cargos de Bibliotecário, Nutricionista, Engenheiro Químico, 
Monitor de Creche, Professor de Anos Finais Inglês e Professor de Anos Finais 
Artes. Quanto ao ofício 595/2022, no ano de 2022 foram 07 exonerações; em 2021 
foram 28 exonerações; e até 31/07/2022, foram contabilizadas 38 exonerações. O 
número mais elevado de exonerações em 2022 ocorreu por conta de novos 
concursos e o fim das proibições impostas pela LC n° 173/2020, o que resultou 
nas contratações em outros municípios e também na troca de cargo, em que 
muitos Monitores assumiram cargos de Professor. No que se refere ao ofício 
597I2022, após confirmação do repasse de recursos pela União, estabelecidos 
pelas Portarias GM/MS n°1.971/2022 e 2.109/2022 e atendimento de todos os 
requisitos próprios para a geração das despesas públicas, foi encaminhado 
Projeto de Lei n° 089-02/2022, para adequar a remuneração dos Agentes 
Comunitários de Saúde e Agentes de Combate às Endemias. Já em relação ao 
ofício 598/2022, faz-se necessário aguardar definição pela União com relação ao 
adicional de insalubridade. 

 Of. n° 0418-02/2022 - Resposta aos ofícios 541/2022 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi e ao ofício 551/2022 do vereador Jones Barbosa da Silva. Em atenção ao 
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ofício 541/2022, a Secretaria da Fazenda esclarece que o assunto encontra-se em 
análise jurídica, dada a nova redação da Lei Orgânica Municipal. Quanto ao 
ofício 551/2022, a Secretaria da Educação informa que a bibliotecária da EMEF 
Oscar Koefender foi nomeada em julho de 2022. 
******************************************************************************************* 
ENTIDADES: 
 
HOSPITAL BRUNO BORN, vem por meio deste e, em atenção ao piso nacional 
dos profissionais de Enfermagem e Parteira, instituído pela Lei N° 14.434, de 4 
de agosto de 2022 apresentar, e ao final requerer, à Vossa Senhoria, o impacto 
financeiro advindo pela referida norma, que inviabiliza a execução do 
Contrato/Convênio n° 128-04/2020 em seus termos originais, colocando em risco 
a qualidade e continuidade dos serviços prestados por esta instituição. Cumpre 
destacar que HOSPITAL BRUNO BORN é responsável pelo atendimento 
especializado em CARDIOLOGIA NEUROLOGIA/NEUROCIRURGIA; 
NEFROLOGIA, GESTANTES DE RISCO HABITUAL E ALTO RISCO, UTIS AD.; 
PED E NEO NATAL, SAÚDE MENTAL, CLÍNICA MÉDICA E CIRÚRGICA, 
URGÊNCIA/EMERGÊNCIA E EXAMES DE IMAGEM, contando com 1.245 
empregados, sendo que deste total 610 são profissionais de enfermagem, 
diretamente afetados com o novo piso salarial imposto pela Lei acima citada, o 
que importa em um acréscimo de 33,50% ao mês ao contrato/ convênio teto 
MAC, sendo necessário um aporte de R$ 12.150.000,00(doze milhões, cento e 
cinquenta mil reais) por ano, conforme definido pela Lei 14.434/22. Desta forma, 
e com base na CLÁUSULA SÉTIMA - DOS RECURSOS FINANCEIROS, requer 
o reajuste do Contrato/ Convênio, a fim de garantir a manutenção do equilíbrio 
econômico-financeiro pactuado, de forma a garantir a continuidade dos serviços 
prestados à população. 
*******************************************************************************************  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Projeto de Lei CM nº 069-02/2022) 
  
- Projeto de Lei CM nº 069-02/2022 – Altera a Lei Municipal nº 10.894/2019, que 
disciplina sobre a atuação do Controle de Zoonoses e Vetores e dispõe sobre a 
criação de políticas de proteção e controle populacional de animais no Município 
de Lajeado. 
  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Projeto de Lei CM nº 070-02/2022) 
  
- Projeto de Lei CM nº 070-02/2022 – Dispõe sobre a utilização de material 
publicitário nos veículos de transporte escolar com intuito de combater a 
pedofilia, a cyberpedofilia ou apologia à pedofilia. 
   
HEITOR LUIZ HOPPE (Projeto de Lei CM nº 071-02/2022) 
  
- Projeto de Lei CM nº 071-02/2022 – Denomina de Rua "HUGO FERNANDO 
KEMMERICH”, a Rua L 12, do Loteamento Residencial Althaus e a Rua L, do 
Loteamento Baviera, no Bairro São Bento. 
****************************************************************************************** 
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ADRIANO ROSA (Req. 795/2022) 
  
Req. 795/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras que sejam feitas 
melhorias no palco e fechamento do salão onde ocorre os shows, no Parque de 
Rodeio, devido ao grande número de reclamações nos dias de eventos no parque 
principalmente no inverno. 
  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 796, 797, 798/2022) 
  
Req. 796/2022 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei à Secretaria de Educação e 
ao Conselho Municipal de Educação, para que o mesmo seja analisado, estudado 
e posteriormente apresentado pelo Poder Executivo. A proposta institui o ensino 
de Educação Digital no currículo escolar dos ensinos fundamental e médio das 
escolas da Rede Municipal de Ensino de Lajeado. Inegavelmente, a internet é um 
dos avanços mais significativos da modernidade, pois abre portas para inúmeras 
oportunidades, inclusive para o compartilhamento de informações, a produção 
de conteúdo e a construção de conhecimento, a comunicação, o lazer e o 
entretenimento. 
Além disso, os professores têm hoje incontáveis fontes de consulta e 
aprendizagem para aprimorar a forma e o conteúdo de suas aulas. Seus alunos 
atualmente têm acesso a um mundo de conhecimento na palma da mão, o que 
fornece um potencial imenso para o uso da tecnologia no contexto escolar. 
Em que pese as imensas vantagens que o surgimento da internet promoveu ao 
educador e ao aluno, muitos desafios surgem e devem ser tratados como uma 
atividade curricular transversal. 
O presente Projeto pretende instituir o ensino de educação digital nas escolas 
públicas, denominado “Cidadania Digital”, no intuito de promover, de forma 
preventiva, a educação para a utilização adequada e segura das redes sociais e 
das mídias, de forma a formar cidadãos responsáveis. 
  
Req. 797/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo solicitando que 
informe todas as clínicas veterinárias conveniadas com o município para 
castração de animais, informando ainda a forma de contratação de cada uma 
delas e o valor de cada contrato. 
  
Req. 798/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo solicitando que 
informe onde serão aplicados os R$ 310 mil arrecadados no leilão de bens 
inservíveis da prefeitura, realizado dia 09/08/2022. 
  
PAULA THOMAS (Ind. 145) 
  
- Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, juntamente com o Departamento 
de Trânsito, melhorias na sinalização no entroncamento das Ruas Júlio Francisco 
Born e José Schmatz bairro Florestal, além das placas, seja feita pintura no chão 
com as devidas sinalizações, pois depois do recapeamento asfáltico o número de 
acidentes tem aumentado naquele entroncamento. 
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EDERSON FERNANDO SPOHR (Ind. 146) 
  
Indico à Mesa Diretora desta Casa Legislativa, oficiar ao Chefe do Poder 
Executivo as seguintes providências. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a manutenção e o material na rua Sarandi no bairro 
São Bento. 
  
- Solicita à Secretaria de Obras a instalação de tampa em bueiro localizado na rua 
1° de Maio, em frente ao posto de Saúde de São Bento. O buraco está no meio da 
calçada de passeio, gerando risco sério de acidente aos pedestres. 
  
- Solicito ao Departamento de Trânsito a instalação de Semáforo com 
temporizador para pedestres e motoristas no entroncamento da avenida 
Benjamin Constant com a rua Santos Filho, Centro. O local é extremamente 
perigoso para a travessia dos pedestres. 
  
-Solicito a Secretaria de Obras que a faixa de pedestres entre a EMMEI Pequeno 
Aprendiz e o posto de Saúde de São Bento seja transformada em faixa elevada, 
  
- Solicito ao Departamento de Trânsito a instalação de placas de sinalização nos 
entroncamentos ao longo da rua Hugo Jacob Mattje, Lot. Baviera, São Bento. 
  
- Solicito ao Departamento de Trânsito a instalação de placa indicando quebra-
molas na ERS 413, entre a rua Olinda Safran Fleck e a rua Otto Schmitt. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a manutenção da rua Carlos Gomes, bairro 
Centenário, na parte da estrada que ainda é de chão batido. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Dalton de Bem Stumpf, 
em frente ao número 415 no bairro Moinhos ´D’Água. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a manutenção da parada de ônibus localizada em 
frente à EMEI Jeito de Criança, na rua Waldemar Schossler, Bairro Moinhos 
D’Água. A mesma está sem cobertura. 
  
-Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua das Hortências, nº 58, 
no bairro Alto do Parque. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Guido Gerhardt,46 no 
bairro Alto do Parque. 
  
-Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Aloysio Franz próximo 
ao número 495. 
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- Solicito à Secretaria de Obras, Departamento de Agricultura a recolha de lixo 
verde na rua Palmeiras, número 50, lot. Alles Gut no bairro São Bento. 
  
-Solicito a Secretaria de Obras, Departamento de Agricultura a recolha de lixo 
verde na rua Silvestre Purper, próximo à divisa com o município de Santa Clara 
do Sul, pois o mesmo está dificultando a passagem dos ônibus pela rua. 
  
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 800, 801, 802 e 803/2022 e Ind. 147) 
  
Req. 800/2022 -  Solicita o envio de ofício à Associação de Moradores do Bairro 
Bom Pastor, Moinhos D´Água e Montanha, solicitando posicionamento sobre a 
criação do Bairro Jardim Botânico, conforme Projeto de Lei CM 051/2022. 
  
Req. 801/2022 -  Solicita o envio de ofício à Secretaria da Educação, solicitando: 
- Relação de horas extras dos servidores e suas respectivas funções; 
- Justificativa das horas extras. 
  
  
Req. 802/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria da Administração, 
solicitando qual percentual do orçamento do município está comprometido com 
o pagamento de servidores municipais. 
  
Req. 803/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, reiterando o ofício 
388/2022, em que solicito o recapeamento da Rua João Goulart, no Bairro 
Campestre (trecho entre a ERS-130 e a Igreja do Evangelho Quadrangular). 
  
Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, solicitando o conserto da calçada 
de passeio na Rua João Sebastiany, em frente ao Posto de Saúde do Bairro 
Montanha. 
  
DEOLÍ GRÄFF (Req. 804/2022) 
  
Req. 804/2022 - Solicita à Mesa Diretora desta Casa Legislativa, que seja 
elaborada Moção de Apelo para o Ministério da Saúde, solicitando a inclusão da 
Doença de Fabry na lista de tratamentos financiados pelo Sistema Único de 
Saúde.  
Justificativa: 
A Doença de Fabry, também chamada de doença de Anderson-Fabry, é uma 
patologia hereditária rara, transmitida de modo recessivo pelo cromossoma X, o 
cromossoma sexual feminino.  
A doença causa a deficiência ou a ausência da enzima alfa-galactosidase (α-Gal 
A), gerando lesões de pele, rins, olhos, coração e outros órgãos. As manifestações 
mais comuns são hipertrofia do ventrículo esquerdo (HVE), insuficiência mitral, 
arritmias e doença coronariana arterial. Estima-se que no mundo existam mais 
de 25 mil pessoas com deficiência de alfa-galactosidase A. Afeta entre 1 e 3 de 
cada 100.000 nascidos vivos. Ela é uma doença progressiva, reduz a expectativa 
de vida de homens e mulheres. É causada pelo acúmulo de gordura em todas as 
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células do organismo, e provoca sintomas desde dores nos pés e nas mãos, até 
problemas no cérebro, rins e coração. 
Hoje a Doença de Fabry não é reconhecida pelo SUS, desta forma, todo o 
tratamento aos pacientes é realizado de forma particular. O custo mensal fica em 
torno de R$ 40 a R$ 60 mil reais. O valor é extremamente alto para a maioria das 
famílias.  
Diante do exposto, após aprovação deste, requer que a presente Moção de Apelo 
seja enviada ao Ministro da Saúde.  
  
ISIDORO FORNARI NETO (Req. 805 e 812/2022) 
  
Req. 805/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, solicitando para 
verificar da possibilidade de efetuar um aumento no limite do percentual do 
empréstimo consignado para até 35% (trinta e cinco por cento) dos funcionários 
públicos Municipais. 
  
Req. 812/2022 – Solicita a Secretaria do Planejamento, Urbanismo e Mobilidade 
(SEPLAN), que a Rua Érico Veríssimo, localizada no Bairro Campestre, 
permaneça com o mesmo nome dentro do novo loteamento instalado, entre as 
ruas José de Alencar e Avelino Scherer, bairro Campestre. 
  
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 806 e 813/2022 e Ind. 
148) 
  
Req. 806/2022 – A Secretaria Municipal do Desenvolvimento Social (SMDS), para 
que providencie a retirada do cemitério no Bairro Santo   Antônio, devido ali 
existir creche e posto de saúde e um grande número de pessoas. 
  
Req. 813/2022 – Solicita ao Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem 
(DAER) e RGE para que providencie a pintura da pista e faixa de segurança na 
ERS 130 na rótula do Posto do Arco, pois encontra-se em situação de grande risco 
de acidentes com veículos e pedestres. 
  
- Secretaria de Obras e ao Departamento de Agricultura que providencie o 
ajardinamento na área defronte ao Novo Tempo I para os moradores usarem 
como área de lazer. 
  
 - Secretaria de Segurança Pública, ao Coordenador do Departamento de Trânsito 
Senhor Vinicius Renner para que seja modificado ou melhorado a sinalização de 
pistas, logo após a ponte sobre a RS 130 na Avenida Benjamin Constant, que dá 
acesso ao Bairro Montanha. 
   
JONES BARBOSA DA SILVA ( VAVÁ ) (Req. 807, 808 e 809/2022 
  
Req. 807/2022 – Solicita o envio de ofício ao Executivo solicitando o empenho 
para que seja aumentado a prestação de serviço para pavimentação pública.  A 
solicitação vem de encontro devido à grande demanda de reparos solicitado à 
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secretaria de obras.  Zelando para que seja atendida todas as demandas do 
cidadão Lajeadense.  
  
Req. 808/2022 – Solicita o envio de ofício ao Executivo REITERANDO os pedidos 
anteriores de aplicação da lei federal 14.214/2021 que cria o Programa de 
proteção e promoção da saúde menstrual. 
A referida lei entrou em vigor em 18/03/2022, se aplicando em diversos 
municípios, este gabinete já encaminhou pedidos por diversas vezes solicitando 
que se faça valer neste Município a distribuição de absorventes com a finalidade 
de combater a pobreza menstrual.  
E hoje é uma dura realidade do nosso município, aproveitando o mês alusivo 
Agosto Lilás, que se trata do combate a violência feminina, vemos como 
importante a valorização da mulher, pensando que o período menstrual não é 
opcional e sim uma realidade de cada mulher. 
  
Req. 809/2022 – Solicita o envio de ofício ao Executivo solicitando informações 
de como irá se dar a reposição do piso salarial da enfermagem no município de 
lajeado. 
  
- Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras para que atenda às seguintes 
demandas. 
  
- Solicita colocação de material na rua Paulo Emílio Thiesen, Bairro Olarias, 
buracos abertos a bastante tempo via intransitável  
  
- REITERANDO o pedido de manutenção do calçamento em frente ao posto de 
saúde, Bairro Montanha, Protocolo 17131/2022, pedido feito em data de 
04/08/2022 
  
- Solicita limpeza da área verde e colocação de uma quadra de areia, para uso das 
crianças Rua Nelson Etgethon, Bairro Planalto, no local foi colocado pilhas de 
terra, fazer a limpeza e manter como área de lazer dos moradores 
  
- REITERANDO o pedido de manutenção dos paralelepípedos da rua 25 de 
fevereiro, Bairro   
  
- REITERANDO a solicitação de colocação de canos nas encostas da via, devido 
a vertentes na mesma, as laterais das ruas estão sempre com acúmulo de água. 
Rua Victorio Sordis Bairro campestre, protocolo 19955/2022 
  
- Solicita a instalação de pontos de iluminação e bancos junto à praça do bairro 
Montanha Protocolo 203007/2022 
  
- Solicita conserto de rua com Calçamento no endereço Rua dos colibris, Bairro 
Verdes Vales, em frente ao 28, Protocolo 20956/2022 
  



Página 9 de 10 
 

- Pergolado de madeira na praça do olarias ao lado da escola Nova Viena está 
podre risco de cair sobre os usuários solicitar troca das madeiras 
  
- Solicita o envio de ofício à secretaria de agricultura solicitando que atenda às 
seguintes demandas: 
  
- Recolhimento de móveis rua Oscar Pedro Scherer ao lado do número 225, Bairro 
Planalto 
  
- Recolhimento de móveis Rua João Goulart junto à lixeira em frente ao número 
660, Bairro Olarias   
  
- Solicita a limpeza e desobstrução de esgoto na rua Afonso Celso esquina com 
Guanabara em frente ao 414, Bairro Santo André, o esgoto está entupido com 
água parada e mal cheiro   
  
- Recolhimento de lixo verde rua Rubi número 51 Bairro Igrejinha 
  
- Solicita o envio de ofício à Defesa Civil solicitando a poda ou a supressão de 
uma árvore que apresenta risco aos lindeiras, Endereço Rua Guanabara número 
561, Bairro Santo André.  
  
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 810/2022 e Ind. 150) 
  
Req. 810/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito 
Municipal/ SESA solicitando que seja informada a esta Casa Legislativa porque 
está havendo a disponibilização de apenas 2 fichas de atendimento por turno 
para consulta com dentista no Posto de Saúde do bairro Montanha, visto que 
chegaram reclamações a este vereador, de pacientes que estão a semanas 
tentando agendar e não conseguem devido a grande demanda de procura. 
  
- Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal,  
  
- SEOSP: solicitando se possível a colocação de material asfáltico, pois isso 
amenizaria a poeira nos locais citados abaixo: 
- na Rua Arno Eckardt no bairro Conventos. 
- na Rua 25 de Fevereiro no bairro Bom Pastor. 
  
- SEOSP: Solicitando melhorias como patrolamento e colocação de material 
(brita/saibro), nas ruas citadas abaixo, que encontram-se em precário estado de 
conservação: 
- Rua Ethel Maria Mallmann no bairro Conservas. 
- Rua Dois Irmão, parte onde não possui calçamento no bairro Conservas. 
- Rua Germano Eggers no bairro Conventos. 
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- SEOSP: solicitando a substituição de lâmpada queimada na interseção entre a 
Rua Colômbia com a Av. Brasil no bairro Nações. 
  
HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 811/2022) 
  
Req. 811/2022 - Solicita envio de Ofício à Secretaria do Planejamento, Urbanismo 
e Mobilidade – Departamento de Trânsito, sugerindo uma atenção especial dos 
agentes de trânsito, nos horários de pico do movimento de saída dos alunos da 
Escola Municipal de Ensino Fundamental Porto Novo, no Bairro Universitário. 
JUSTIFICATIVA:   
A EMEF Porto Novo é a segunda maior escola do município em número de 
alunos, hoje em torno de 675, com movimento intenso de alunos e pais no local, 
especialmente nos horários de saídas dos turnos, ou seja, 11.30 hs e 17.10 hs; 
Há informações de movimentos inadequados de alguns motoristas, colocando 
em risco as crianças e demais pessoas que transitam no local; 
  
DEOLÍ GRÄFF E HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 799/2022) 
  
Req. 799/2022 – Solicita o envio de ofício à Seplan - Secretaria de Planejamento, 
Urbanismo e Mobilidade, solicitando uma visita de vistoria na Avenida Alberto 
Muller, altura da Rua Sabiá, Loteamento Verdes Vales. 
O objetivo da visita ao local é a verificação dos impedimentos para a 
continuidade da abertura da Avenida Alberto Muller, na ligação entre as Ruas 
Sabiá e Avenida Amazonas, no Loteamento Verdes Vales. 
****************************************************************************************** 
                  Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 16 de agosto de 2022. 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


